

Kretschmanns wieder S-Klasse

Alois und Annelie Kretschmann vom Tanzsportverein Die Residenz Münster sind wieder in die höchste Turniertanz-Klasse aufgestiegen. In einem Feld von 21 Paaren der Senioren III A-Klasse kassierten sie in Wuppertal die letzten fehlenden Punkte für den Aufstieg in die höchste Klasse.

Leider tanzten sie in der 6-paarigen Finalrunde nur die ersten drei Tänze. Danach mussten sie wegen einer Kreislaufschwäche, wahrscheinlich in Folge einer erst kürzlich überstandenen Virusgrippe, aufgeben. Den Regularien entsprechend wurden sie so im Slowfox und Quickstep auf den sechsten Platz gesetzt. Im Ganzen wurde der vierte Platz für sie errechnet. "Es ist schade, dass mir das gerade beim Aufstiegsturnier passierte", resümiert Annelie, "wir hatten ja in letzter Zeit eine ausgesprochene Erfolgsserie mit ersten und zweiten Plätzen." - die sie natürlich gerne fortgesetzt hätten. Und nicht nur in letzter Zeit sammelten sie die vorderen Plätze: seit ihrem Comeback nach acht Jahren Tanzpause waren sie anderthalb Jahre lang mit einer Ausnahme immer Endrundenteilnehmer und das in einer Klasse, wo die Konkurrenten im Schnitt zehn Jahre jünger als sie sind.

